

MÉMOIRE

Projet d'implantation d'un port méthanier dans l'Est de Lévis désigné « RABASKA »

Mon nom est Jean Pérusse et je suis citoyen de l'Est de Lévis résidant sur la rue de la Grève Gilmour soit directement en bordure du fleuve.

Dès le début de l'annonce de ce projet aux limites de Lévis et de Beaumont, j'y ai porté intérêt de part ma situation géographique et à cause de l'inconnu d'un tel port.

J'ai suivi, par le biais des médias, le déplacement du projet de Beaumont à Lévis suite au refus des citoyens de Beaumont par référendum.

J'ai assisté à la première présentation du projet qui s'est déroulée à l'automne 2005 au Cegep Lévis-Lauzon par monsieur Glen Kelly et j'ai pris connaissance de la documentation distribuée.

Les explications données sur le côté transport et manipulation du gaz sous forme liquide m'ont rassuré au niveau explosif ou inflammabilité du gaz conservé sous une température de -160°.

Depuis plus de trente (30) ans, que je vois passer devant ma résidence, à toutes les semaines, été comme hiver, des supers pétroliers chargés de pétrole brut qui pourraient causer «eux» une énorme marée noire advenant un bris, j'ai appris à me fier aux pilotes de la voie maritime du St-Laurent ainsi qu'aux équipages des remorqueurs pour les assister dans leurs manœuvres.

L'endroit choisi, très peu urbanisé et déjà un peu défiguré par la présence des tours de transport d'électricité, m'apparaît logique et le fait qu'un pipeline enfoui raccorde la jetée aux deux (2) réservoirs qu'on a déjà améliorés en les abaissant me rassurent.

Je ne prétends pas être un expert dans le domaine contrairement à d'autres qui défilent lors des audiences du BAPE mais je crois qu'il faut s'en remettre à des organismes qui ont été mandatés pour en faire l'examen. Si cela est faisable selon les normes canadiennes et québécoises, je ne vois pas pourquoi nous refuserions un projet créateur d'emplois et de revenus pour l'ensemble de la région.

JEAN PÉRUSSE